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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
Procès-verbal - Rencontre du 31 janvier 2023 

 
 

DATE : 26-04-23, 19 h00 

LIEU : École de l’Escalade, pavillon 2 

 

 

 
Personnes présentes  

Maryse Desroches Direction 

Simon Jomphe Représentant(e) des parents 

Guillaume Morin Représentant(e) des parents (via TEAMS) 

Isabelle Robichaud Représentant(e) des parents 

Katy Sirois Représentant(e) du personnel enseignant 

Heidi Tremblay Représentant(e) du personnel enseignant 

Julie Choquette Représentant(e) des professionnels 

Annie-Monica Daigle Représentant(e) du service de garde 

Kim Girard                                 Représentant(e) de la communauté 

  

  

 
Personne(s)  absente(s)  

Sévérine Duranleau Représentant(e) des parents 

Simon Lefebvre Représentant(e) des parents 

Nadine Drolet Représentant(e) du personnel de soutien 

 
 
 
Public  
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Numéros  de 
déc is ions  Sujets Résumé 

1. Bloc d’ouverture 

 1.1.  
Ouverture de la séance, mot de 
bienvenue et vérification du 
quorum 

Nous avons quorum.   

 

 1.2.  
Adoption de l’ordre du jour 

Sur proposition de Mme Heidi Tremblay, il est résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 1.3.  
Adoption du procès-verbal du 31 
janvier 2023 et suivis 

Sur proposition de Mme Julie Choquette il est résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

1.4.  
Période de questions au public 

Aucun public 

2. Bloc décision 

 2.1.  

Adoption des règles de régie 
interne du service de garde 

Mme Annie-Monica Daigle informe les membres des changements qui ont été effectués. 

 

Il est proposé par M. Guillaume Morin d’adopter les règles de régie interne. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 2.2.  

Critère de sélection des directions 
d’établissement 

Les membres consultent le document fourni. Il n’y a aucun changement qui sera appliqué. 

 

Il est proposé par M. Simon Jomphe d’adopter les critères de sélection des directions. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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 2.3.  
Politique de remboursement des 
dépenses encourues dans le cadre 
d’une fonction 

Mme Maryse Desroches fait la lecture des points qui ont été modifiés et répond aux questions. Les 
recommandations et commentaires sont notés dans le tableau prévu à cet effet. 

 

 

 2.4.  
Modification à l’horaire : horaire 
continu 22 juin 

Le préscolaire se terminera à 12h30 et le primaire à 13h30. 

Le service de garde sera offert aux parents qui en ont besoin. 

 

 2.5.  

Approbation d’activités :  

Préscolaire (hôpital des nounours) 

Service de garde 

olympiades 

• Préscolaire : Visite à la faculté de médecine à L’université Laval pour se familiariser avec le 
monde médical. 

• Le service de garde ira en sortie au centre d’amusement le Mille pattes le 5 mai 2023. 

• Les olympiades se tiendront le 17 mai 2023 (17 mai en cas de pluie) 

• Les sorties en dehors des limites de la cour d’école devraient être approuvées par le CÉ. Le 
CÉ réitère son autorisation pour les sorties à pieds sur les terrains à proximité de l’école. 

 

Il est proposé par M. Simon Jomphe d’adopter les sorties. 

                                                                                                                                   ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 2.6.  

Horaire de l’école 23-24 

Mme Maryse Desroches nous informe du projet d’un nouvel aménagement d’horaire qui 
permettrait de libérer du temps aux enseignants pour se concerter et collaborer en équipe. Ceci 
évitera également de chercher des suppléants. 

Le temps d’enseignement et prolongé de 4 minutes par jour (2 minutes à la période 4 et 2 minutes 
à la période 5). Cela permet de libérer 5 demi-journées (1 am et 4 pm) pour que le personnel 
travaille en concertation. 

Mme Kim Girard propose d’offrir la possibilité au 5e-6e années d’avoir des activités avec la maison 
des jeunes lors de ces périodes. Le service de garde sera offert pour les élèves qui restent à l’école. 
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Il est proposé par Mme Isabelle Robichaud d’approuver le changement d’horaire pour 2023-2024. 

                                                                                                                                APROUVER À L’UNANIMITÉ 

3. Informations 

 3.1.  

Communications de la présidence 

 

La présidente étant absente, il n’y a pas de communication. 

 

 

 

 3.2.  

Communications du représentant 
du comité de parents 

M Morin nous informe de ce qui s’est passé lors de la dernière rencontre. Celle-ci a été plus une 
rencontre d’information. Voici quelques points qui ont été présentés. 

-Présentation de Mme Crayon 

-Dépenses en lien avec la Covid 

-Discussion à propos du transport scolaire 

-Élections 

 3.3.  

Communications de la 
représentante du service de garde 

Aucune communication 
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3.4.  

Communications de la direction  
 

• Projet éducatif 

            

Mme Maryse Desroches nous fait un suivi sur les travaux qui ont été faits par l’équipe école. Elle 
explique que l’enjeu qualitatif retenu est la réussite des élèves à risque. 

 

 3.5.  Autres sujets :                                          

 

 

 3.6.  
Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, la rencontre prend fin à  21h36. 

Proposé par Mme Annie-Monica Daigle. 

    

 
Signature de la présidence  Signature de la direction 

 


